

ABSTRAK

Nofi Sherly Mapaliey.2012,Peran gereja bagi pertumbuhan ekonomi jemaat GPIG Imanuel Kaaruyan.Skripsi.Program Study Pendidikan Agama Kristen,Sekolah Tinggi Agama Kristen Negeri (STAKN) Manado.

Dosen pembimbing I Samuel Sellano, M.Th dan pembimbing dua Pdt.Juanita S. S.Takasenseran, M.Th.

Pelayanan gereja meliputi keseluruhan ciptaan Allah,yang menuntun umat boleh menikmati kedamaian, Kesejahteraan, Keadilan, Sukacita dan Berkat Allah, yang juga bertanggung jawab dalam mengelola sumber daya yang ada, yang didalamnya adalah perekonomian jemaat, sehingga umat Allah boleh menjadi berkat bagi orang lain dan bersama dengan warga jemaat yang lain melaksanakan Tri Tugas Panggilan Gereja yang bersekutu, bersaksi dan melayani.

Adapun tujuan penelitian ini adalah: Untuk mendeskripsikan peran gereja terhadap pertumbuhan ekonomi warga jemaatnya di jemaat GPIG Imanuel Kaaruyan, bagaimana upaya warga jemaat untuk membangun kehidupan ekonomi mereka secara mandiri dan memotivasi warga gereja untuk ikut serta dalam persekutuan dan menopang kerja pelayanan gereja.

Hasil penelitian, Jemaat GPIG Imanuel Kaaruyan adalah jemaat bagian dari Gereja Protestan Indonesia di Gorontalo, wilayah VIII, yang warganya diam dan berdomisili di Desa Kaaruyan, Kecamatan Mananggu, Kabupaten Bualemo, Provinsi Gorontalo di resmikan berdirinya di Tahun 1965, yang diawali dengan kehadiran warga masyarakat yang bekerja sebagai pegawai Perusahaan Pemerintah Belanda di Kota Gorontalo, yang datang dari tanah minahasa di Tahun 1921.

Kepedulian dan peran gereja untuk mengembangkan perekonomian warga jemaat telah ada,tetapi belum maksimal. Sistem dan mekanisme kerja sama dengan mitra Gereja ditata baik.

Memajukan perekonomian warga jemaat adalah bagian dari tugas gereja dalam hubungan dengan memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan pembangunan tubuh kristus, sampai kita semua telah mencapai kesatuan iman dan pengetahuan yang benar tentang Anak Allah, kedewasaan penuh dan tingkat pertumbuhan yang sesuai dengan kepenuhan Kristus (Efesus 4 : 12 – 13)

Kata kunci:Pertumbuhan,Pemberdayaan,MandiridanBersyukur